

**PLEYBER-CHRIST**

## **Patrimoine.** La déconstruction de Guével immortalisée

30 septembre 2012 - [Réagir à cet article](#)

L'entreprise Guével n'est plus qu'un souvenir, déjà éloignée pour beaucoup. Pour certains, elle restera toutefois gravée dans leur mémoire. L'association locale «Pleyber patrimoine» a figé sa déconstruction en images et un film est en cours de réalisation. D'une durée de deux heures (pour 20heures de tournage), il représentera l'ensemble des travaux de déconstruction de cette usine emblème de la commune. Dans le n° 67 de la revue trimestrielle de l'association, «L'écho du Porz Ruz», une large place est faite en images sur cette démolition.

Contact Alain Martin, tél.02.98.78.45.84 ou Pierre Tiburce, tél.06.67.35.60.64



**Patrimoine. La déconstruction de Guével immortalisée.**

Président-fondateur de «Pleyber patrimoine», Alain Martin feuillette le dernier numéro de «L'écho du Porz Ruz» qui consacre une large place à la déconstruction des Établissements Guével.

Image 1 / 1